



2月19日町民センターにおいて、農業ブランド化事業試食会が行われました。会場では札幌のフードクリエイターの北嶋愛子さんが、キヌアを使った料理を考案し、調理された豚肉とプルーンの赤ワイン煮込みなど8品を試食しました。

この8品は、町で製作を進めている「キヌアでおいしいレシピ」に掲載予定となっています。



2月19日剣淵高等学校において、企業説明会が行われました。

この企業説明会は、1・2学年の生徒を対象に、就職への意識を高めてもらおうと企業を招き説明会を行っているものです。

役場からも担当者が説明会に出向き、仕事の内容や地方公務員の魅力について、詳しく説明しました。



3月1日剣淵高等学校において、卒業証書授与式が行われました。

卒業生24名を代表して石村凜乙さんが「入学した日の緊張と不安、高校生活が楽しみだったことを今でも鮮明に思い出します。在校生の皆さんは、悔いのない学校生活を送って下さい。」と答辞を述べられていました。



3月5日から15日まで、議場において、平成31年第1回剣淵町議会定例会が開かれました。

一般質問では、乗合自動車「じんじん号」の利用者ニーズに合わせた改善や、幼児教育と保育の充実や多様化する保育ニーズ・質の高い教育などの質問が出され、町長が答弁していました。



3月19日教育長室において、北星信用金庫から剣淵小学校新入学児童19名に対しランドセルカバーが寄贈されました。

このランドセルカバーは、ドライバーからも目立ちやすいデザインとなっており、安全に登下校できるようにという思いから毎年寄贈いただいております。

このほか、多くの企業から新入学児童に対し多くの寄贈品をいただいております。各寄贈品については上記のとおりです。

3月22日現在寄贈品一覧

- ・防犯ブザー・ファイル
(土別地区防犯協会連合会様)
- ・コンクリートミキサー車型消しゴム
(北海道生コンクリート工業組合様)
- ・交通安全ワッペン
(株式会社みずほフィナンシャルグループ様)
- ・防犯笛
(日本マクドナルド株式会社様)

このほか、4月22日以降も多くの企業及び団体様から寄贈いただきました。